



Jeune homme de 26 ans travaillant dans le tourisme !

Issu d'une famille de tradition communiste et laïque, j'ai passé un bac Littéraire et mon expérience au sein du lycée m'a permis d'être à la fois Délégué du Conseil de Vie Lycéenne et me mobiliser lors des manifestations de 2007 et de 2008 pour une éducation plus juste !

Délégué à nouveau pendant mon BTS, je suis resté depuis mobilisé sur les grandes questions humanistes et le droit à chacun de pouvoir jouir d'un peu de liberté et surtout d'avoir une parole libre !

Résolument convaincu de la nécessité du vote blanc, je me présente aujourd'hui en tant que candidat du parti du vote blanc aux législatives !